



www.caritas.es

SERVICIO DE NOTICIAS – 4 de abril de 2017 – Nº 2.512

MONSEÑOR JESÚS FERNÁNDEZ, NUEVO OBISPO RESPONSABLE DE CÁRITAS EN EL SENO DE LA COMISIÓN DE PASTORAL SOCIAL

El obispo auxiliar de Santiago de Compostela toma el relevo de monseñor Atilano Rodríguez, que asume la presidencia de la CEPS

Cáritas. 4 de abril de 2017.- El obispo auxiliar de Santiago de Compostela, monseñor **Jesús Fernández González**, ha sido elegido por los miembros de la Comisión de Pastoral Social (CEPS) de la Conferencia Episcopal Española obispo responsable de Cáritas Española. Sustituye en el cargo a monseñor, **Atilano Rodríguez Martínez**, obispo de Sigüenza-Guadalajara, que ha sido elegido presidente de la CEPS en la 109 Asamblea Plenaria, celebrada del 13 al 17 de marzo.

La función de monseñor Fernández González como responsable de Cáritas Española es la de acompañar, humana y espiritualmente, a los miembros de Cáritas en la misión de la actividad caritativa de la Iglesia. La responsabilidad del obispo acompañante de Caritas se concreta fundamentalmente en la animación de la fe, la reflexión conjunta con los miembros de los órganos confederales y en la participación en las reuniones de delegados o directores de las Caritas diocesanas.

Obispo auxiliar de Compostela

Monseñor Fernández González lleva tres años vinculado a la Archidiócesis de Santiago de Compostela como obispo auxiliar, desde su consagración, en febrero de 2014.

Nacido en Selga de Ordás (León) en 1955, fue ordenado sacerdote en el año 1980. Realizó estudios de Latín y Humanidades en el Seminario Menor San Isidoro de León, y de Filosofía y Teología en el Seminario Mayor San Froilán. Es licenciado en Estudios Eclesiásticos y en Filosofía por la Universidad Pontificia de Salamanca, donde realizó también los cursos de doctorado en esta materia.

Tas cursar estudios en Salamanca, regresó, en 1992, al Seminario Menor como Formador y Profesor, hasta el año 1997, en el que pasó a ser Formador del Seminario Mayor “San Froilán”, párroco de Cuadros y administrador parroquial de Valsemana, hasta el año 2003. Ocupó los cargos, primero, de Vicario Episcopal de Pastoral y del Clero de León, y de Vicario General y Moderador de la Curia más tarde. Fue profesor ordinario del Centro Superior de Estudios Teológicos y del Instituto Superior de Ciencias Religiosas “San Froilán”.

El 10 de diciembre de 2013 fue nombrado por el Papa Francisco obispo auxiliar de Santiago de Compostela y recibió la consagración el 8 de febrero de 2014 en la catedral compostelana.

Tras su nombramiento como obispo formó parte de la Comisión Episcopal de Pastoral de la Conferencia Episcopal Española, donde ha presidido el departamento de Pastoral Sanitaria.